



# Sólo nos queda la resistencia en las calles: Unid@s

| Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**ANTE LA INCAPACIDAD** de interponer recursos legales contra reformas oficiales, el secretario general de Unid@s, César Damián Retes, aseguró que la única opción que queda es la resistencia en las calles para denunciar la desaparición de los organismos autónomos.

En entrevista con *La Razón*, denunció que los partidos oficiales han cerrado toda la posibilidad del diálogo y el acuerdo, lo que complica aún más su defensa.

**EL  
TIP**

**ACADÉMICOS** de la Universidad Iberoamericana advirtieron que la extinción de los organismos autónomos "es un retroceso para la democracia de nuestro país".

"Está cerrado el diálogo, desafortunadamente, desde hace dos meses en la nueva Legislatura, está cerrado el diálogo para los que pensamos diferente. Morena no tiene tolerancia, pero seguiremos dando la discusión parlamentaria, pero si no nos escuchan en el Congreso, lo van a hacer en la calle. Hemos decidido resistir y construir desde las calles", explicó.

El también activista dijo que, de esa manera, pasan también a la resistencia civil como lo hizo este miércoles Acción Nacional, por ello, ya planean diversas manifestaciones en las ciudades del país.

Mencionó que, sin organismos como el Inai, la gente no sabrá como la autoridad se gasta el dinero, además del cuidado de los datos personales de cada ciudadano, pues en la vida social se dan los datos de cada persona para diversos tipos de trámites, pero ahora, sin esta protección, se ponen en riesgo.

Señaló que el riesgo es que la información caiga en manos de la delincuencia organizada para temas relacionados al robo, extorsión o pérdida de la identidad; incluso, que se hagan movimientos crediticios son autorización.

En este mismo tema, el senador del PAN, Marko Cortés, demandó frenar la "destrucción" de los organismos autónomos, las instituciones y el debilitamiento del Poder Judicial de la Federación (PJF).

"El deterioro del Estado de Derecho en México está ocasionando reacciones muy negativas en la comunidad internacional, como la solicitud de líderes canadienses de excluimos del Tratado de Libre Comercio", señaló en un mensaje a través de sus redes sociales.

**“** MORENA no tiene tolerancia, pero seguiremos dando la discusión parlamentaria, pero si no nos escuchan en el Congreso, lo van a hacer en la calle. Hemos decidido resistir y construir desde las calles"

**CÉSAR DAMIÁN  
RETES**

Secretario general de Unid@s